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一 般 質 問 一 覧 

                                 平成２７年９月４日 第３回定例会 

質 

問 

順 

質  問   者 質      問      事      項 

１ 

自 由 民 主 党 議 員 団

代 表 

 

 椿     くにじ 

１ 王子のまちづくりについて 

(1) 役所移転と用地確保について 

(2) 飛鳥山から王子駅周辺について 

２ 十条まちづくりについて 

(1) 十条駅西口再開発について 

(2) 補助 73 号線道路計画と面的整備について 

３ バリアフリー基本構想について 

４ 体育館の空調設備について 

５ 産業振興について 

(1) 創業支援政策について 

(2) 観光政策について 

２ 

公 明 党 議 員 団

代 表 

 

 近 藤 光 則 

１ 26 年度決算について 

財調基金のありかたを問う 

２ 北区の防災計画－荒川下流タイムライン運用について 

   タイムラインの運用と北区の取り組みなど 

３ 将来の人口と地域振興室の役割について 

   北区の将来ビジョンや地域のきずなづくりなど 

４ 赤羽のまちづくりについて 

   将来を見据えた赤羽の構想について 

５ 交通対策について 

   民間事業者との協働で交通バリアフリー対策など 

６ まちねこ対策について 

   ボランティア・地域住民・行政がそれぞれの立場を理解し協力出来る体

制づくりを 

３ 

日本共産党北区議員団

代 表 

 

 山 崎 たい子 

１ 憲法違反の安保関連法案（戦争法案）の廃案・撤回を求めて 

２ 若者・子どもの貧困を改善する支援について 

(1) 給付型奨学金制度の導入など、奨学金制度の改善を 

 (2) 北区の奨学資金貸付制度について 

 (3) 子どもの学習支援やトワイライトステイの実施を 

３ 区民の介護を守る北区の取り組みについて 

 (1) 介護保険料の軽減を 

 (2) 介護サービスの負担増に対する救済策について 

 (3) 要支援に対する北区の総合支援事業について 

 (4) 介護従事者の人材確保と介護報酬の見直しについて 

４  低所得でも安心できる住まいの確保について 

(1) 区営住宅の整備戸数増や民間住宅等への家賃補助を 

(2) 住宅支援協議会を設置し、空き家の活用や居住支援制度の実施を 

５ 首都高速王子線の環境対策・安全対策を求めて 



 2

４ 

民 主 区 民 ク ラ ブ

代 表 

 

 石 川 小 枝 

１ 障がい者の支援について 

(1) 移動支援について 

 (2) 放課後デイサービスについて 

２ 障がい者スポーツについて 

(1) 障がい者スポーツ指導員について 

(2) 障がい者スポーツの啓発活動について 

３ 地域猫の問題について 

   地域猫対策の取り組みについて 

４ 赤羽地区の諸課題について 

 (1) 東洋大学と赤羽のまちづくりについて 

 (2) 赤羽台団地について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


